



Procès verbal assemblée générale du vendredi 15 mars 2013

Présents :

P. Serge Lemière (curé de la paroisse Saint Clair)
Laurent Lefrançois (adjoint au maire),
Plusieurs membres de l'association ainsi que de la communauté de la paroisse Saint Clair.

1. Rapport moral – Exercice 2012 :

Rapport d'activités

Le dimanche 22 avril, le repas de printemps a réuni une centaine de personnes autour d'un gigot frites préparé sur place par le rôtisseur François Leconte de Saint Joseph, le tout sous la direction de notre cuisinière fétiche Christiane Colson que nous remercions vivement. Une tombola était aussi organisée pour gagner un panier garni. Merci à Sylvain qui a réalisé et signé comme l'année dernière une affiche originale, pour annoncer ce repas.

C'est le mardi 19 juin que Thérèse, Evelyne, Claire, Alexandre, Michel et Bernard se sont retrouvés, armés d'aspirateurs, de balais, de chiffons et de seaux... , pour faire le grand nettoyage de la chapelle de Nacqueville qui n'était plus ouverte au public depuis plusieurs années faute d'entretien et d'un problème d'alimentation électrique maintenant résolue.

La chapelle a pu être ouverte au public lors des journées du patrimoine les 15 et 16 septembre ainsi qu'à l'occasion de la fête de la Toussaint et du 11 novembre.

Mais c'est le dimanche 23 septembre 2012 que les paroissiens se sont retrouvés nombreux autour du Père Lemière pour assister à la première célébration. Cela faisait bien longtemps que la petite cloche de la chapelle n'avait sonné à la volée.

Comme chaque année, c'est à la sortie de la messe dominicale, les dimanches 8 juillet et 5 août, sur le parvis de l'église, qu'un verre de l'amitié a été offert aux estivants et aux gens de passage. Ce moment, toujours convivial, permet, à tous et à chacun, de se rencontrer et de faire connaissance.

En octobre, Serge Lemière, Alexandre et Béatrice Boivin sont allés au monastère Notre Dame de la Merci-Dieu dans la Sarthe en vue de l'achat de chasubles. Une chasuble de couleur violette ainsi que des photos de chasubles blanches ont été rapportées et présentées lors d'une concertation entre les membres actifs de la paroisse. Après discussions il a été décidé de conserver la chasuble violette et de reporter l'achat de la chasuble blanche en attendant de trouver celle qui conviendrait mieux à notre église. Le tout est de permettre aux prêtres de passage et à ceux qui seront nommés sur la paroisse de trouver sur place ces ornements.

En ce qui concerne le mobilier de l'église, il était nécessaire de redonner un coup de jeune aux quatre chandeliers d'inhumation ce qui a été fait par un sablage et cirage.

L'église de Querqueville ne possédant pas de missel rituel, nous avons décidé de l'acheter et l'offrir à la communauté de Querqueville.

Merci à tous les bénévoles, adhérent ou non, qui ont donné de leur temps pour la préparation et la réalisation de nos activités.

Les sites internet

Le site du Comité paroissial : < <http://comiteparoissial50un.free.fr/> >

370 visites pour 430 visites en 2011 soit 14 % de moins que 2011

846 pages vues pour 1366 en 2011 soit 38 % de moins que 2011

Les pages les plus visitées sont :

- L'actualité paroissiale (messes, concert et autres) avec 370 visites pour un temps moyen de 1 mn de consultation

- Les activités de l'association (articles et photos) avec 176 visites pour un temps moyen de 2 mn de consultation

Le site du patrimoine religieux d'Urville-Nacqueville : < <http://comiteparoissial50un.free.fr/> >

Le site dans sa version actuelle a été ouvert le 8 juillet 2011.

Pour la période de 6 mois en 2011 :

582 visites soit + de 2 visites par jour

Moyenne de 2 mn ½ pour 4 pages consultées par connexion.

Pour l'année 2012 :

1022 visites soit 2.8 visites par jour

Moyenne de 2 mn ½ pour 3 pages consultées par connexion.



Comité paroissial Urville-Nacqueville

W502000293
12, rue du clos des jardins - 50460 Urville-Nacqueville

Page 2/2

Rapport financier – Exercice 2012 :

	Dépenses	Recettes
Adhésions		470,00 €
Assemblée générale	9,55 €	
Pot d'accueil juillet août	48,03 €	
Réparation micro d'autel	30,92 €	
Réfection chandeliers chapelle	53,82 €	
Nettoyage chandeliers église	48,40 €	
Divers matériel église	6,50 €	
Repas paroissial	1 336,86 €	1 874,01 €
Livre liturgique pour Querqueville	71,25 €	
Chasuble violette	640,00 €	
Assurance	81,11 €	
Encre photocopieuse	122,54 €	
Timbres	44,00 €	
Divers	7,46 €	
Total	2 500,44 €	2 344,01 €
Différence	- 156,43 €	
	2 344,01 €	2 344,01 €

Solde du compte du comité paroissial au 31 décembre 2012 : 1 570,22 €

2. Etats des lieux des bâtiments

Suite aux nombres importants de précipitations nous avons constaté un défaut important d'étanchéité de la maçonnerie de l'église d'Urville-Nacqueville et plus particulièrement dans le sanctuaire et au niveau de la tribune ainsi que dans la sacristie.

Lors du nettoyage de la chapelle de Nacqueville il a été constaté que le bois de la charpente a besoin d'un traitement ainsi que la remise en état de la porte extérieure de la sacristie.

Laurent Lefrançois nous assure que la municipalité en a déjà pris note et qu'elle fera le nécessaire pour l'inscrire au budget.

3. Activités et projets 2013 :

Activités :

- Repas de printemps (couscous royal) le dimanche 14 avril 2013 à la salle des fêtes d'Urville-Nacqueville
- Verre de l'amitié sur le parvis de l'église les 7 juillet et 4 août 2013

Projets :

- Achat d'une aiguière en laiton
- Croix de procession
- Versement d'un don à la paroisse Saint Clair

4. Renouvellement du bureau :

Chantal Illien, souhaite se retirer du bureau pour raisons personnelles ce que nous avons accepté. Nous la remercions pour avoir, pendant ces quatre années, partagé la vie du bureau.

Aucune candidature n'ayant été prononcée par l'assemblée présente, voici la composition du bureau.

- **Président** : Bernard GRANIER
- **Vice président** : (Vacant)
- **Trésorier** : Alexandre BOIVIN
- **Secrétaire** : Claire GRANIER

5. Questions diverses :

Suite à une question sur les relations au niveau financier entre le comité et la paroisse, Serge Lemièrre a pris la parole pour donner des explications :

...Les associations de l'avenir de Querqueville et le comité paroissial d'Urville-Nacqueville sont chacune représentées dans le conseil économique de la paroisse Saint Clair par un membre de chaque bureau et c'est Bernard Granier qui représente le comité paroissial...

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée.

L'assemblée est invitée à partager le verre de l'amitié.

Urville-Nacqueville le 18 mars 2013

Le président
Bernard GRANIER

Comité Paroissial Urville-Nacqueville